

14 de julio, 2023

## **BNL Italia Major Premier Padel, valoración de Carraro** **"Ahora, con las mujeres, es realmente el circuito que soñábamos"**

El smartphone del presidente de la **Federación Internacional de Pádel, Luigi Carraro**, sigue acumulando coleccionables estos días. *"Ayer por la tarde hice una foto, estábamos jugando en cuatro pistas y había aficionados por todas partes", dice, "creo que es un mensaje extraordinario, que demuestra cómo nuestro deporte está creciendo y gusta".* Una fotografía que recompensa el esfuerzo de todos nosotros'. Dos días después de la conclusión del BNL Italy Major Premier Padel en el Foro Itálico, y con las fases decisivas del torneo aún por disputarse, ya es hora de hacer balance, aunque sea provisional. *"Es un balance muy por encima de nuestras expectativas -palabras del número 1 de la FIP-. Organizamos el torneo por primera vez en modalidad combinada, gracias al trabajo de la Federación Internacional, Premier Padel, FITP y Deporte y Salud, con el apoyo de Qatar Sports Investments, el mejor socio que podíamos tener. Y este balance es más que positivo".*

**GALÁN** - Y aún faltan las semifinales y las finales, a las que espera llegar -como campeón defensor, emparejado con **Lebron - Ale Galán**, que renunció recientemente a la presidencia de la APP, la asociación de jugadores. *"Ale pasará a la historia por haber hecho de este deporte algo libre y profesional - piensa Carraro-. Como persona sería que es, dijo que quería dedicarse a su actividad principal: es el número uno del mundo y quiere seguir siéndolo. Hoy su elección debe ser respetada y a Galán sólo hay que darle las gracias".*

**EVOLUCIÓN** - Es un momento de gran desarrollo para el pádel. En Roma, hace una semana, se celebró la asamblea de la FIP, con 72 federaciones afiliadas, que llegó pocos días después del gran éxito de los Juegos Europeos de Cracovia. *"Me impresionó la participación en la asamblea -continuó Carraro- La calidad de las federaciones ha crecido tanto, comparado con hace unos años es otro mundo. La evolución del pádel es coherente con el de la federación internacional. Crecemos en todos los continentes, ayer mismo el Washington Post dedicó un artículo al pádel y su desarrollo. Lo que pasó en Cracovia quedará en la memoria de todos: yo personalmente me emociono en los desfiles de los atletas y ver a tantos padelistas en la marcha me llenó de orgullo, por no hablar -continuó Carraro- de lo que dijo el número uno del*

Comité Olímpico Europeo, Spyros Capralos, que el pádel en los Juegos Europeos fue de lo mejor en cuanto a público y espectáculo”.

**MUJERES** - La gran novedad de esta **etapa romana** del **BNL Italy Major Premier Padel** fue la ampliación al cuadro femenino. *"Era mi reto", explica Carraro, "no habríamos sido un verdadero tour hasta la entrada de las mujeres. Estos días las he visto entusiasmadas. Habían hablado con sus colegas masculinos de la organización de las instalaciones, pero lo que han vivido va más allá. Mi mayor alegría es verlas felices. En la gran mayoría de los torneos de 2023, incluido el de Milán, también habrá cuadro femenino, y si no es en su totalidad será sólo por cuestiones logísticas y organizativas. A partir de 2024, cuando tengamos un calendario lo más homogéneo posible, las mujeres estarán siempre presentes"*.

**COMUNICACIÓN** - El crecimiento del pádel en el mundo, según Carraro, pasa también por un aumento considerable de la labor de comunicación. *"Premier Padel se emite en 187 países, pero cada día hay algo nuevo en materia de comunicación y no hay partido del cuadro principal que no se haya retransmitido por televisión y YouTube. No sólo eso: hace unos meses inauguramos la nueva web, que está teniendo un gran éxito y refleja la evolución del pádel, dando visibilidad a todos y cada uno de los torneos, a todos los deportistas y a todas las federaciones"*.

\*\*\*\*\*

**About the International Padel Federation (FIP)**

About the International Padel Federation (FIP) The International Padel Federation (FIP) is the world governing body of padel, whose goal is to promote all forms of padel worldwide with: 90 Countries, 64 National Federations, + 25 million active players and 500,000 Federated Players. The sport was created in Acapulco, Mexico, by Enrique Corcuera in 1969. It was 32 years later that the FIP was established in Madrid by the legal representatives of the Argentine Padel Association, the Spanish Padel Association and the Uruguayan Padel Association, by means of Public deeds signed before the Notary Mr. Javier Gaspar Alfaro, with the protocol number 2486. We want to bring the worldwide Padel family together into one community, and make Padel a sport that is recognised and played in all the countries of the World. [www.padelifip.com](http://www.padelifip.com)

Press contacts:  
International Padel Federation  
Email: [press@padelifip.com](mailto:press@padelifip.com)